

Sucesos Sábado 05 de noviembre, 2005, San José, Costa Rica.



[Ir a ->](#) [Asesino de Josebeth sigue en libertad](#)

OIJ descarta a padrastro como sospechoso

Asesino de Josebeth sigue en libertad

Madre de menor dice que han sido "días de mucho dolor"

Erick Carvajal, enviado, y Gilda González
ecarvajal@aldia.co.cr

Dos meses después del crimen de la niña Josebeth Retana, de 8 años, en Ticari de Horquetas de Sarapiquí, el asesino sigue libre.

El análisis de ADN en un vello púbico encontrado en la blusa de la menor, excluye de toda sospecha criminal a su padrastro José Daniel Mejía.

La pesadilla continúa y el dolor también. Esto no termina... No se ha hecho justicia todavía".

Maribel Retana, madre de Josebeth.

Así lo reveló ayer el director del OIJ, Jorge Rojas, quien aseguró que "el tipo de análisis realizado no arroja un 100 por ciento de veracidad sobre el sospechoso, por lo que aún no se puede ser categórico para responsabilizarlo".

"Los resultados dejan la posibilidad de que se trate de hermanos o tíos (de Salamanca) y eso también tenemos que investigarlo", agregó.

La niña desapareció y su cuerpo fue hallado, seis días después, dentro de una bolsa en un río.

Salamanca dijo en su casa que no entendió nada de lo explicado por Rojas ayer a la prensa.

"Continúo abierto a cualquier investigación. No soy culpable de lo que se me achaca. Quiero que se aclare la verdad. Han sido días difíciles, pero soy inocente".

Tras conocer los resultados, el padrastro de Josebeth mostró su indignación, ya que aún no se confirma la culpabilidad.

"La investigación ha sido lenta, pero no se sabe qué más va a trabajar el OIJ. Vamos a ver qué medidas de presión tomaremos. Han sido dos meses de sufrimiento y de pesadillas", comentó.

La madre de Josebeth, Maribel Retana, manifestó: "No puede ser que hayan durado dos meses para descartarnos a nosotros, y que no hayan investigado a quien realmente mató a mi hija".



La madre de Josebeth, Maribel Retana, se abrazaba ayer al osito de su hija.

Erick Córdoba.



José Daniel Mejía, padrastro de la menor, se siente más tranquilo ahora.

Erick Córdoba.

Indignación

"Es increíble que ese hombre no esté encerrado todavía".

Orlando Quirós, vecino.

"Los niños de Ticari ya no quieren salir ni a la pulpería".

Freddy Zúñiga, vecino.

"¿Qué más va a investigar el OIJ, si hay tantas pruebas?".

Luis Ángel Sibaja, vecino.

[Portada](#) [Nacionales](#) [Sucesos](#) [Ovación](#) [Farándula](#) [Vivir Hoy](#) [Internacionales](#) [VIP](#)
[Servicios](#) [Foro](#) [Galería](#) [Escríbanos](#) [Pura Vida](#)

© 2005. Periódico Al Día. El contenido de aldia.co.cr no puede ser reproducido, transmitido ni distribuido total o parcialmente sin la autorización previa y por escrito del Periódico Al Día. Si usted necesita mayor información o brindar recomendaciones, escriba a webmaster@aldia.co.cr